



PASSE TON HACK D'ABORD_

Valérie VISOCCHI – CC BY NC SA – 13 février 2024

La Business School by CSND - Campus du Beaujolais a accueilli le 25 janvier dernier des lycéens de 1^{ère} STMG prêts à se glisser dans la peau de cybercombattants !



Après son expérimentation réussie en Île-de-France en 2023, le challenge "Passe ton Hack d'Abord" fait son retour et s'élargit à l'ensemble du territoire français. Il vise à initier les lycéens à la cybersécurité de façon ludique, tout en suscitant un vif intérêt pour ce domaine.

Cette année, ce sont ainsi près de 350 établissements et 1 180 équipes de lycéens ou d'étudiants, de deux à cinq élèves chacune, qui se sont lancées dans cette aventure !

Les étudiants du BTS Services Informatiques aux Organisations ont eu le plaisir d'accueillir les classes de 1^{ères} STMG du lycée Notre-Dame et ont relevé ensemble des épreuves sur la thématique de la cybersécurité.

Avec une difficulté croissante, ces épreuves portaient sur la programmation, la recherche en source ouverte (OSINT), la cryptologie, la stéganographie, l'analyse de réseaux...

Des réservistes opérationnels du Commandement de la cyberdéfense ont été mobilisés durant toute l'opération pour venir appuyer les équipes et leurs enseignants. Le Centre Scolaire Notre-Dame de Villefranche sur Saône est ravi d'avoir participé à cet évènement !

Une belle manière d'appréhender les métiers de la cybersécurité !